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ビジター紹  1.越谷南ロータリークラブ幹事 長澤幸義 様 
       2.青少年交換留学来日生ホストファミリー 岡村マユミ様 
留学生紹介   
           1.ロータリー財団奨学生         山田梨乃（やまだ りの）様   
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会長挨拶 
芦葉武尊 会長 
本日もよろしくお願いいたします。2月第一例会 たくさんの皆様にご来場を頂きました。 
心より感謝申し上げます。 桃園 RCの来日に関しましてはたくさんの皆様のご協力を頂きました。 
高浜先輩ありがとうございました。心より感謝申し上げます。 
賀詞交歓会が開催されております。進行形です。何回もグリーンコアに集合します。そして面白いのが、 
ほぼ集まるメンバーが同じであります。もう少し工夫が必要です。 人生の残り時間 80,000時間ここで 
ロスが出ていると感じてしまいます。これは、もっと工夫は出来ないものかとおもいます。 
そして辰年の話は 10回は聞きました。伝説の生き物である竜の話です。そのうち 3回は梨本ガバナー 
2回は吉良県議であります。 同じロータリーメンバーで 5回であります。 
今日は私もお話しようと思いましたが、やめることにいたします。 今週は法人会の賀詞交歓会です。 
小林達郎先輩に 11回目を期待したいと思います。 
一か月過ぎました。皆さんの辰年はいかがでしょうか？ 
ロータリークラブに入ろう 田中久夫さまの著書の中の会長のやるべきことの第一に書いてある言葉。  
私は今年、だいぶ仕事の時間を失いました。しかし、この信任するチカラのおかげで、会社は成長をいたし
ました。 ここ数年間教育を進めておりました。しかし、その教育の先は任せる事、これをしなければ個々
のチカラは活かされません。信任力、是非この言葉をロータリークラブでも実践しましょう。 
「会長は大舵を切って、あとは何もするな！ 以上」  本日もよろしくお願いいたします。 
 
理事会報告・幹事報告 
小川哲也 幹事     

 

報 告 事 項 

台湾桃園ＲＣ短期交換留学生来日 
今月 28（日）～2月 3日（土）までの 7日間、桃園ＲＣより 6名
の留学生と 4名の引率の会員が来日しまた。 

インターアクト協議会韓国訪日団歓迎会 
2月 3日（土）松伏町田園ホール・エローラにて開催され、 
幸手ラブからは柳沼会員が出席されました。 

2月 28日（水）夜間例会 プロローグにて 18：30点鐘 

２月のロータリーレート 147円／ドル 

議    題 内   容 

【審議】浦和 RCとの交流会 
3月 4日（月）18：00～21：00武蔵浦和アズリーにて 
会費 12,000円（クラブ負担は 2,000円／人）とする 
親睦委員会の予算から 100,000円を支出する 

【審議】3クラブ合同例会 当初の予定通り 4月 24日（水）ホテルグリーンコアとする 

【審議】さくらマラソン協賛金 今回は協賛金の支出はなし 



米山奨学生近況報告 
マック ティ スアン さん 
みんなさん、こんにちは。 
先週か 4年生の報告書が終わって、大学生の生活が残りわずかですがいろんな計画を立て楽しく過ご
したいと思います。卒業式の前に 1週間ぐらい帰国します。今回は親のサプライズで、家族の反応を
とても楽しみです。その間に例会に欠席させていただきます。どうぞよろしくお願いします。 
短いですが近況報告以上となります。ありがとうございます。 
 

R 財団奨学生近況報告 
山田 梨乃 様                                                                                                        
いつも大変お世話になっております。2024-2025 年度渡航ロータリー財団奨学候補生の山田梨乃です。

1月の近況報告をします。 
正直、去年は、一昨年の大学 4年生だったときに、卒業論文の執筆と、大学院への受験準備が重なり、追

い詰められて、大変疲れ果ててしまったので、休みの年と決めて、社会勉強をしつつ、のんびり過ごしてい
ました。ですが、回復したので、今年の 1月から学問の世界に戻り、自分で生計を立てる準備と大学院の勉
強を始めています。 
具体的には、週四での契約社員としての仕事と並行して、「Native Camp」というオンラインの英会話教

室の講師を始めました。これはフィリピンの会社が運営するもので、自分の空き時間を使って、働くことが
出来ます。これによって、イギリスにいっても稼ぐ手段を作れました。次はしっかり収入が入るように、契
約社員の仕事と両立して頑張っていこうと思っています。 
また、自分は英語翻訳をして舞台演劇に関わろうと思っています。大学のご縁で、今小田島恒志という方

に弟子入りをしています。TBS シアターで上演している『ハリーポッターと呪いの子』を翻訳している方
です。今月 2月 10日から新国立劇場で上演される『欲望という名の電車』の翻訳も手懸けています。沢尻
エリカさんの復帰作です。演劇は、 普段関わることのないマイノリティと呼ばれる方の本音や、建前で隠
されている本音を面白おかしく伝えられることが魅力です。今作も沢尻エリカさんみたいな神経質な人が
普段どんな感じで過ごしているかとか、どうして追い込まれるのか、感じ取ることができ、「面白いけど痛々
しいなぁ」と先生の翻訳を勉強しつつ、考えさせられています。 
これから先の社会、「多様な個性を受けいれ、尊重し、公平に扱っていける DEI 社会」の実現に向けて、

各所で取り組みがすでに始まっていることを実感させられています。私も貢献出来たらいいなぁと思いま
す。今後とも精進して参ります。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



青少年来日学生ホストファミリー近況報告 
岡村マユミ様 

第三ホストファミーの岡村と申します。今回はホストファミリーとしての
貴重な経験をさせて頂き本当にあ りがとうございます。 
マリーちゃんは我が家に来てから二週間と少しですが、お互い慣れてきて
何も問題なく過ごせております。 
マリーちゃんはとても静かで控えめな性格ですが、 自分の意見も日本語
ではっきりと伝えてくれて 3 歳 の 息 子がいる我が家の生活スタイルに
も気を遣ってくれる事もあるとても素敵な子です。毎朝学校に遅れる事も
なく、雪が積もって足 が悪い中でもちゃんと学校へ行き 日本語教室も毎

週休む事なく積極的に参加しています。帰宅後はその日にあった出来事や覚えた 単語やセンテンスを教えてくれ
ます。 学校ではクラスに仲の良いメンバーがいるそうで、その子たちとライングループを作って日頃からやり取
りし、遊びに行く計画を立てたり学校ではとても楽しめている様子です。 
家庭の中では 3 歳の息子がいるので毎日騒がしい我が家ですが、最近は慣れてきてくれたようで息子と一緒 に遊
んでくれたり、家事も気づくと自ら進んで食事の配膳をしてくれたりします。我が家はひとりひとりがとてもお喋
りなのでマリーちゃんといる時はドイツの事や学校の事など質問攻めにしてしまいがちで疲れ させていないかな
と思う反面、この二週間でとても日本語が上達したのがよく見えます。自分で話している時も日本語の使い方を間
違うと自分で気づいて直したりと、とても賢いなあと驚 きます。 
私自身も高校の時にアメリカに 1 年留学した経験があるのですが、 私の時なんかよりマリーちゃんはとてもしっ
かりしていて控えめな性格ではありますが、自ら進んで人の輪に入ろうとしたり日本の文化を知ろうとしたりとて
も感心させられる場面が多いです。 
我が家では日本の事を教えると同時にドイツではどんなふうに過ごすのか?ドイツの文化についてなどお互いの国
の文化を学ぶ事もでき、彼女から学ぶ事もとても多くて改めて留学するって素晴らしい事だなあと気付かされまし
た。こんな素敵な機会を恵んでくださり感謝しています。引き続きよろしくお願い致します。 

 

ニコニコＢＯＸ 
結婚記念日祝ありがとうございます。芦葉会長・渡辺会員 
誕生祝ありがとうございます。青木弘会員・谷野会員・ 
本日もたくさんの皆様にご来場いただき感謝感激です。芦葉会長 
日曜日からフィリピンマニラまで国際支援に行ってきます。宮澤会員 
浦和 RCとの交流事業お願いします。 東会員 
長澤様本日はお越し頂きありがとうございます。幸手の例会はいかがでしょうか？楽しんでください。紙本会員 
本日宜しくお願い致します。大塚会員・小川幹事・柳沼会員・関会員・小山会員・三牧会員・山口会員 
谷野会員・櫻井会員・青木智会員・益山会員・近藤会員・小栗会員 

ニコニコ BOX・財団 BOX              本日の出席率 

            

 合 計 累 計 

ニコニコＢＯＸ ￥26,000 537,001 

結婚記念日祝 6,000 39,012  

ビジターフィー 0     0 

会員数 出席者数 

(出席免除 7 名) 

暫定出席率 

41 名 
出席者     21 名  

メイクアップ  8 名 87.80％ 


